

高田西行政区長だより 第117号 令和2年12月25日

令和2年度を振り返って

令和2年も残り少なくなりました。今年は何と言っても新型コロナウイルスに振り回され、校区、行政区など、地域の行事が、ことごとく中止されました。地域の皆さんにお会いする機会も極端に減り、寂しい一年でした。行政区球技大会、校区球技大会、子ども球技大会、敬老祝賀会、校区体育祭、校区文化祭シニア球技大会、学校運動会、ウォークラリー大会、校区ふれあい事業、もちつき大会、夏の恒例行事夏祭りなどが中止でした。私個人の家業は、あまりコロナの影響はありませんでしたが、飲食業の方々は、大変な影響が出ました。糸島市では、事業所向けにコロナ対策をしているところに十萬円の協力が支給されました。また、年末には、景気浮揚のためにプレミアム付き商品券が商工会を通して販売される等、様々な施策が講じられました。景気浮揚は大切なことですが、やはりコロナの終息が最も望まれるところです。西行政区では、コロナ対策としてマスクの配付をしました。まだまだ行政区として実現可能な事業を模索しているところです。来年は、どうなることやら・・・。年末年始の天気は、とても寒い予報です。コロナを考えると出かけることも怖いと思えますが、手洗い、消毒、マスクは忘れてないように十分気を付けて生活して下さい。出かけたなら、さっさと用を済ませ長居は禁物です。お一人お一人の協力で、コロナに感染しないように頑張りましょう。ワクチンの開発も進んでいるようですが、油

高田西行政区に新しく郵便ポストやってきました!!

本年十二月十七日に郵便ポストが、高田信号交差点の朝日商會さん事務所に設置されました。国道沿いではありますが、信号機が近くですので、交通ルールを守ってご利用下さい。ご協力を頂いた朝日商會さん、ありがとうございました。



断禁物です。コロナで明け、コロナで年の瀬の一年でしたが、来年こそは明るい話題がお伝えできれば幸いです。高田自治会館建設借入金に關しましては、今月二十三日に高田東西各行政区から百六十萬円、合計三百二十萬円を繰上げ返済をしました。来年で借入金完済の目途が立ちました。これも住民の皆様のご理解、ご協力のおかげです。結びに、新年が皆様にとりまして幸多き年でありますように心から願っております。私も来年は、出来ることを考えて皆様のために、もうひと踏ん張りします。

糸島市商工会発行のプレミアム付き商品券は多くの皆様にご利用いただき感謝申し上げます。

お店で使われた商品券の換金は12月現在で4億3千150万円です。

糸島市商工会